

結成20周年
新たな大躍進
に向け出発!

月刊 動労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号 (動力車会館)
電話 (鉄電) 千葉 2935・2939 番
(公) 043 (222) 7207 番
99 8 18 No. 5005

—御宿町議選まで一カ月!—

組合員の総決起・総行動!



決意を語る中村議員

全ての組合員の皆さん!
御宿町議選も、告示まであと一カ月を切り、いよいよ選挙戦も本番を迎えた。

御宿町議選をめぐる状況は、新人が五名程度立候補すると見られており、一四議席を一六名で争う激しい選挙戦が展開されると予想されている。とりわけ、僧侶や区長、引退する議員の後継者など、有力とみられる新人が立候補することをはつきりさせてすでに活動を展開している状況だ。

動労千葉は、こうした状況の中で、御宿・中村選挙闘争の必勝を目指して、八月十二日、一七時から、御宿町公民館において、「中村俊六郎を励ます会」を開催した。「励ます会」には、各支部から組合員五〇名が結集し、中村町議の再選必勝にむけて残る一カ月間を全力で闘いぬくことを確認した。

票の掘り起しを!

励ます会は、御宿選対・関事務局長の開会あいさつで始まり、まず御宿選対・照岡委員長は、「町議選には、一四議席に対して有力候補も含めて一六名程度が立候補すると見られている。

今回は、組合員一人ひとりの票の掘り起しがかつとも重要だ。組合員全員が同窓生などの掘り起しに全力をあげ、一カ月間を一丸となつて闘おう」と力強く訴えた。

続いて動労千葉を代表して中野委員長からは「選挙まで一カ月となった。動労千葉の団結力で中村君を当選させよう。今、一〇年もかかつてできなかった法案が自公体制で成立し、新ガイドラインにより生活や社会のあり方が変わろうとしている。介護保険制度も来年四月から始まるうとして、自治体のあり方も変わらざるを得ない。地方政治に関心を持たないと組合員の生活も守ることはできない状況だ。全支部の総決起で残る一カ月を全力で闘おう」と組合員への奮起を促した。

来賓として水野勝浦市議からは「中村君の人脈と動労千葉の行動力で勝利しよう。勝浦選挙の力を中村へ!」と共に闘う決意が語られた。

全支部を御宿へ

選対事務局からこの間の経過と当面する取り組みが提起され、
①紹介者名簿の集中について、引き続き全力をあげることとする。家族・親戚、友人・知人はもとより、高校等の同窓生等にも中村町議への指示を積極的に訴える。

②八月二一日〜二九日の第一次統一行動に全力で結集することなどが確認された。
中村町議からの決意表明(別掲)の後、地元の選挙責任者か

らも動労千葉に対する協力要請と全力でともに闘うあいさつが行われた。

この後、全体で討論を行った後、各支部代表者からの力強い決意表明が行われ、最後に、照岡選対委員長の団結カンパローで励ます会は成功裡に終了した。



静江夫人と共に(自宅前)

御宿・中村選挙闘争の勝利の力キは、組合員の総決起・総行動にある。船橋・中江、勝浦・水野に結集した力を御宿の地で発揮しよう。
残る一カ月、御宿の地を全組合員が火の玉となつて駆けめぐろう!

中村俊六郎町議の決意表明 次代をになう議員として

御宿は、これまでも色々な面で注目されており、今回の町議選も町民から注目されています。町政を変えていくことが私の使命であり、そのためには町民の立場で政策を訴え、町民と共に闘っていくつもりです。そのためにも御宿中をくまなく駆けめぐり、前回を上回る関心を展開する決意です。
次代をになう議員として頑張る決意ですので、組合員の皆さんのご支援・ご協力を宜しくお願いいたします。

御宿町議選第一次統一行動

期間 九月二一日(土)〜二九日(日)

*10時又は13時集合

集合 中村事務所

(御宿駅から10分)

中村町議の再選必勝へ
全支部から結集を!

